

Le 30/03/08

12^{ème} AnnéeTurlaville
Digosville

Info

Bretteville
Le Mesnil au Val

A la fraction du Pain, ils Le reconnurent !

Donner des « signes », c'est essentiel pour une réconciliation, pour la levée d'équivoques, afin de réamorcer la confiance, faire sortir du doute et du découragement...

Plusieurs fois, Jésus annonce sa Résurrection, mais les oreilles n'entendent pas, les yeux ne sont pas ouverts, la réflexion n'a pas fonctionné.

Pourtant, Il est bien ressuscité et tous les témoignages vont concorder en ce sens, malgré la volonté des autorités de vouloir nier l'Événement : il n'est plus au tombeau, ses disciples l'ont enlevé, mais la surveillance était bien assurée. Le Sanhédrin convoquera Pierre et Jean : nouvelle profession de foi de leur part.

Jésus, qui échappe à la matière, donc au corporel, donne à chaque fois un signe lisible de sa présence : le poisson sur la braise, la parole aux 11 apôtres, la fraction du pain, l'invitation à Thomas de toucher... Thomas, l'incrédule, renouvelle sa confiance :

« *Mon Seigneur et mon Dieu* ». Oui, Jésus est bien le Maître, le Sauveur d'une humanité percluse de douleurs, mais qui ne sait pas ou ne veut pas regarder le médecin.

« *Hommes de peu de foi !* » le monde est ainsi fait. Il préfère rester dans son obscurité, à l'abri de son bien-être, sans chercher à sortir de son mal-être pour un meilleur « être ». Pour cela, il convient de passer du « moi » au « je » : Je crois, j'ai confiance : confiance en soi-même, confiance en l'autre, confiance en Lui.

A ce moment de l'apparition, Thomas est certain d'être en présence de Dieu : Dieu puissant, Dieu présent, Dieu d'Amour !

« *Heureux ceux qui croient sans avoir vu* ». Thomas connaîtra le martyr pour sa foi.

Voir avec les yeux du cœur et de l'intelligence vaut toute autre preuve.

Le pain que nous rompons donne à notre foi la dimension symboli-

que de notre foi.

L'apparence reste sensible, la réalité est spirituelle. Je ne confonds pas l'œuvre avec le Maître, mais sans lui, l'œuvre n'existe pas. Le pain garde sa substance, mais la réalité célébrée est **Jésus vivant, nous rejoignant à l'intime de notre vie.**

Que cette Pâque 2008 réveille en nous la force de la foi et ravive notre

existence.

Ne laissons pas au doute, à l'ignorance ou à l'attrait des sectes le pas sur la Vérité... ni à l'indifférence. Exister, c'est savoir dans quelle direction on va et en prendre les moyens.

L'homme n'est pas une machine à produire ou à consommer, mais un être conscient de sa destinée pour laquelle il engage sa liberté !

JCM

L'avenir dans nos mains

*Le soleil s'est levé du tombeau de pierre,
La vie est apparue à l'aube de Pâques,
Jour de fête et de joie.*

Chantons dès le matin un cantique nouveau :

Christ est ressuscité,

Inonde-nous de ta lumière !

L'amour est redonné à la fraction du pain,

L'avenir dans nos mains pour la vie du monde.

Tout commence aujourd'hui.

Voici la premier-né qui endosse notre passé :

Christ, tu es ressuscité, apprends-nous à prier !

Allons sur les chemins au-devant du Vivant

Qui a vaincu la mort, libéré nos corps.

Que nos voix s'unissent

En un chant de louange

Dans le jardin pascal :

Christ, tu es ressuscité,

Reste avec nous.

Dimanche 30 mars 2008

2^{ème} Dimanche de Pâques

1^{ère} Lecture : Acte 2,42-47

Psaume 117

2^{ème} Lecture : 1 Pierre 1,3-9

EVANGILE : Jean 20,19-31



C'était après la mort de Jésus, le soir du premier jour de la semaine. Les disciples avaient verrouillé les portes du lieu où ils étaient, car ils avaient peur des Juifs. Jésus vint, et il était là au milieu d'eux. Il leur dit : « La paix soit avec vous ! » Après cette parole, il leur montra ses mains et son côté. Les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur. Jésus leur dit de nouveau : « La paix soit avec vous ! De même que le Père m'a envoyé, moi aussi, je vous envoie. » Ayant ainsi parlé, il répandit sur eux son souffle et il leur dit : « Recevez l'Esprit Saint. Tout homme à qui vous remettrez ses péchés, ils lui seront remis ; tout homme à qui vous maintiendrez ses péchés, ils lui seront maintenus. » Or, l'un des Douze, Thomas (dont le nom signifie : Jumeau) n'était pas avec eux quand Jésus était venu. Les autres disciples lui disaient : « Nous avons vu le Seigneur ! » Mais il leur déclara : « Si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous, si je ne mets pas mon doigt à l'endroit des clous, si je ne mets pas la main dans son côté, non, je ne croirai pas ! » Huit jours plus tard, les disciples se trouvaient de nouveau dans la maison, et Thomas était avec eux. Jésus vient, alors que les portes étaient verrouillées, et il était là au milieu d'eux. Il dit : « La paix soit avec vous ! » Puis il dit à Thomas : « Avance ton doigt ici, et vois mes mains ; avance ta main, et mets-la dans mon côté : cesse d'être incrédule, sois croyant. » Thomas lui dit alors : « Mon Seigneur et mon Dieu ! » Jésus lui dit : « Parce que tu m'as vu, tu crois. Heureux ceux qui croient sans avoir vu. » Il y a encore beaucoup d'autres signes que Jésus a faits en présence des disciples et qui ne sont pas mis par écrit dans ce livre. Mais ceux-là y ont été mis afin que vous croyiez que Jésus est le Messie, le Fils de Dieu, et afin que, par votre foi, vous ayez la vie en son nom.

Agenda
 Du 31 mars au 6 avril
 2008

Mardi 1^{er} Pas de messe à la chapelle

Mercredi 2 18h30, messe à la chapelle

Vendredi 4 11h, messe à la Maison
 St Joseph

Samedi 5 à 10h, première confession en CM 1 à

Notre Dame du Travail
 à 17h30, Baptême
 de Candice LECARPENTIER et Noah FRICHET
 à 18h30, messe à Notre Dame

Dimanche 6 à 10h, messe à N.D du Travail
 à 11h30, messe à Bretteville

*« Si tu vas au bout du monde,
 Tu trouveras la trace de Dieu.
 Si tu vas au bout de toi-même,
 Tu trouveras Dieu lui-même »*
 (M. Delbrêl)



Mariage
Johannita Vallée
 et *Johann Wynants*



Le 5 avril à 16h à Notre Dame

Kermesse

3 mai, repas salle de l'Europe
4 mai, Kermesse à NDT

recherchons :
lots, travaux manuels pour stands
bouture de plantes....

Assemblée générale pour la Kermesse :
 Jeudi 10 avril (20h30, salles St Joseph/Place)

La liberté

est le fruit d'une rencontre personnelle.

Dieu a extrêmement à cœur notre liberté. Il veut que nous soyons libres, il nous aime libres. Mais pourquoi Dieu aime-t-il notre liberté ? parce qu'Il voit en nous l'image de son fils incarné qui a toujours librement adhéré au dessein du Père, qui a librement accepté un corps et s'est librement abaissé jusqu'à la mort sur la croix, dans cette oblation sacrificielle que le sacrement de l'Eucharistie actualise chaque jour sur l'autel. Nous aussi nous pourrions faire l'expérience d'être vraiment libres seulement lorsque, adhérant sans réserve au projet du Christ, nous participerons également à sa liberté.